



Silvestre Vicuña acudió a la FGJEM por apoyo. ESPECIAL

Candidato verde denuncia amagos

Otumba.

Afirma que ha recibido llamadas amenazantes para que desista de aspirar al ayuntamiento

ZULEYMA GARCÍA
OTUMBA

El candidato por el Partido Verde Ecológico de México a la presidencia municipal de Otumba, Silvestre Vicuña acudió a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México para denunciar amenazas y actos de violencia en su contra.

De acuerdo con el aspirante, en diversas fechas ha recibido llamadas amenazantes en las que le piden que desista de la contienda electoral.

La última llamada, aparentemente, la recibió el viernes 17 de mayo alrededor de las 7:30 horas vía celular por lo que decidió levantar una denuncia ante las autoridades correspondientes.

“Las amenazas han sido vía telefónica, pues creo que es

un tema de intimidación. Me dicen que ya nos retiremos de la política y de este proyecto, que ya no estemos incitando a la gente a participar y pues que cuide yo a mi familia”, dijo.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México, con sede en Otumba, inició una carpeta de investigación con el número de denuncia FTE/FTE/01/MPI/184/02673/24/05 para esclarecer los hechos.

Además, Vicuña Cortés también solicitó a las autoridades correspondientes las medidas de protección necesarias, ya sea con elementos de la Guardia Nacional o de la Policía Estatal.

Cabe recordar que el pasado miércoles el abanderado ecologista atribuyó las amenazas a sus adversarios, por lo que los llamó a realizar una campaña de propuestas y sin descalificaciones y evitar la guerra sucia.

Pues, aparentemente, varias personas de su equipo han sufrido agresiones y les han retirado su propaganda. —